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Zitat von Born87 

Zitat von Besserwisser 

und welche Kompetenz soll ein AR der Fans denn mitbringen um in so einem
Gremium sinnvoll für den Verein und dessen sportlichen und wirtschaftlichen
Erfolg zu arbeiten? Wer soll den stellen? Der Fanclub Weinfranken Dettelbach?

Erstens glaube ich dass die von dir vorgeschlagene Zusammensetzung des AR
eine viel zu Große ist um effektiv zu arbeiten. Sie sind dann auch wieder viel zu
unerfahren. Wir haben nach Bader erlebt dass der Verein wirtschaftlich sowas
von am Boden lag dass er kurz vor dem Ende war. Wenn dieses Jahr nicht
etwas passiert was außerplanmässig Kohle in die Kassen spült haben wir auch
im nächsten Jahr ein wirtschaftlich schweres vor uns. Auch dann wenn wir in
Liga 2 bleiben. In Liga 3 könnte es das Ende des Vereins bedeuten. Dies haben
wir mit einem AR der aus einem illustren Kreis besteht. Philosoph als Häuptling
und einen Absolventen einer Profifußballmanagerschule beispielsweise. Ich bin
auf die diesjährigen Zahlen gespannt.

Zum 10ten mal. Ja es schaut schlecht aus. Ja wir werden wieder kleinere Brötchen
machen müssen, aber zum Donnerwetter. Der Club wird nicht aufgelöst, aufgegeben
oder abgemeldet. Jena, Erfurt, Essen und viele andere sind gefühlt schon 5 mal
Insolvent gegangen. Trotzdem spielen sie noch und sind in einer Liga.

Es liegt halt auch an uns Fans. Am Anfang der Saison wieder Geld raus geworfen als
gibt es kein Morgen mehr und jeder hat nach noch mehr Ausgaben geschrieen.

Die Fans, sowie der Verein haben aus den letzten 30 Jahren nichts gelernt. Unsere
größte Baustelle wird für immer die Finanzen bleiben. Das Sportliche hat sich immer
wieder eingependelt. Jetzt heißt es als Fan des 1.FC Nürnberg, dass man überlegt, wie
man den Club unterstützen kann.

Ab ins Stadion und nicht vor die Glotze setzen und bei der nächsten JHV anwesend sein
und das Geschehen des 1.FC Nürnberg mitbestimmen.

Alles anzeigen 
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"Ab ins Stadion", guter Rat.

Ansonsten geh ich da jetzt nicht weiter darauf ein, wenn Jena oder Essen unser Anspruch sein
sollten. Allein der Unterhalt des Sportparks Valznerweiher ohne Einnahmen bricht uns
mittelfristig das Genick.
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